

若草

校訓



自立・創造

平成26年6月13日
尼崎市立若草中学校
学校だより(第3号)

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J07/index.htm>

TEL 6499-9483 FAX6499-9486

平和学習、自然体験、そして楽しかった修学旅行

5月21日(水)~23日(金)、2泊3日の3年生の一番大きな行事である修学旅行に出かけてきました。88名の3年生が参加し、大きな事故もなく、目標を達成し無事に帰って来ることができました。行程は次のとおりでした。

一日目、早朝集合。新大阪から新幹線に乗っていざ広島へ。バスで平和資料館に移動・見学。平和セレモニーを終えた後、フェリーで宮島に渡航・観光。観光後、チャーター船で江田島に移動。全体で入村式を終えた後、生徒はそれぞれ宿泊家庭に移動・宿泊。

二日目、午前中、生徒はそれぞれ宿泊家庭で田植え、果樹園でのお手伝い等の家業体験を行い、午後からは船釣り・たこ壺漁、シーカヤック・ごち網等の選択体験活動に挑戦。

三日目、午前中、生徒はそれぞれ宿泊家庭で家業体験。昼食後、退村式を終え、新幹線に乗って帰阪・帰校。



一日目、広島到着後、平和資料館に向かいました。原爆資料館では見学を通して平和の大切さを一人ひとりが十分に認識できたと思います。入村式での各受け入れ家庭との対面では、少し緊張していたように見えたのですが、しばらくすると打ち解け、それぞれの家庭へ移動していきました。今回の経験は日頃便利な生活に慣れてしまっている生徒たちにとって何もかもが珍しく映ったと思います。はじめての家庭に突然お邪魔しているにもかかわらず、家族同然にいやそれ以上に温かくお世話していただきました。それぞれの家庭でお手伝いをし、愛情のこもった手料理をごちそうになりました。

二日目は一日目同様、それぞれが家業体験・選択体験活動メニューを午前と午後合わせて2つこなしました。家業体験では田植え、果樹園の作業、漁業等を体験することができました。選択体験活動メニューは江田島ということもあり、海辺の活動が中心となりました。それぞれのグループには市役所、ボランティアの方々等の指導員がつき、教師も参加しました。幸い天候にも恵まれ、船酔いをする事もなく、何匹もキスを釣り上げる子、釣りえさに触れることができず、ボランティアの方にえさを釣り針につけてもらう子等、助けてもらうこともありましたが、互いに協力し合いながら、メニューに取り組みました。このように江田島での二日間は自然を充分楽しみ、人とのふれあいの中で人から大切にされること、愛されることの幸せ、また人の役に立つことの幸せを感じることができました。この三日間は、体験学習を中心に思い出がたっぷりできたと思います。今後、この貴重な経験を大事にして、たくさんの方々にお世話になった感謝の心を忘れず、人に必要とされ、役に立てるよう自分たちで考え、動けるようにさらに成長してほしいと願っています。

「学びの中に楽しむ」1年生 5月22日(金)に1年生の学年行事として神戸市王寺動物園に出かけました。ライオンをはじめ沢山の動物を見たり、全員でスタンブラーをしたり、しっかり学び、楽しむことができました。移動中、一般の乗客の方に少し迷惑をお掛けしたようですが、生徒達にとっては良い勉強になったと思います。先生方からは予定通りの行程で実施できたとの報告を受けました。



オープンスクール、PTA総会への参加ありがとうございました。

5月16日(金)はオープンスクールとPTA総会を実施しました。平日にも関わらず、60名弱の方々に参加していただきました。ご家族でお越しの方もおられたので、本当はもう少し参加者があったかと思えます。小学校からも先生が数名来られ、参観していただきました。生徒達の成長ぶりを見ていただけたかなと喜んでおります。これからもどんどん普通の授業の様子を見ていただき、生徒の「やる気」や「自ら学ぼうとする力」が伸びるようお声をよろしくお願いいたします。

組立体操、一所懸命練習しています。 6月に入り、近畿地方でも梅雨入り宣言が出されました。はっきりしない天候が続いていますが、若草中学校の生徒達は6月14日(土)に予定しています体育大会に向けて、連日組み体操の練習に取り組んでいます。体育大会当日には多くの方々へ生徒達の頑張りを見ていただき、大きな拍手をしてやっていただきたいと思えます。多くの方々の来校をお願いいたします。



表彰関係 野球部 市民スポーツ祭 第3位
卓球部 尼崎中学校卓球1・2年生大会 第3位 吉信 椋太